



Abidjan, le 18 Mars 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

THE CANADIAN SHIELD, le tournoi des 4 Nations

Un rendez-vous footballistique d'exception !

Abidjan, le 18 mars 2025 – Le football international s'apprête à vivre de nouvelles sensations avec un nouveau Tournoi de 4 Nations, dénommé « **Canadian Shield** ». Une compétition internationale amicale qui réunira le Canada, l'Ukraine, la Côte d'Ivoire et la Nouvelle-Zélande. Prévu pour juin 2025, ce tournoi inédit servira de préparation à ces équipes en vue de la Coupe du monde 2026 qui se tiendra en partie en Amérique du Nord. Cet événement promet également des confrontations spectaculaires entre quatre sélections venues de continents différents.

Organisé par **MLSE**, **SPORTFIVE** et **MIB Sport**, en partenariat avec **Canada Soccer**, cette première édition se disputera à **Toronto au Canada**.

Les matchs auront lieu les **7 et 10 JUIN 2025** au **BMO Field**

Pour **Keith Pelley**, président-directeur général de **MLSE**. *"The Canadian Shield offrira à l'équipe nationale masculine canadienne une occasion précieuse de se mesurer à certaines des meilleures équipes du monde, tout en renforçant l'engouement de la ville et des supporters internationaux pour le 'beautiful game'. Nous sommes reconnaissants envers nos partenaires, notamment la province de l'Ontario et la ville de Toronto, qui ont contribué à la concrétisation de ce tournoi. Nous avons hâte d'accueillir en juin les équipes de classe mondiale d'Ukraine, de Côte d'Ivoire et de Nouvelle-Zélande."*



Le tournoi **Canadian Shield** se déroulera sur deux journées, les **7 et 10 juin 2025**, pendant la fenêtre internationale de la FIFA. Deux rencontres seront disputées par jour en **format double confrontation**, et un **champion sera couronné à l'issue du tournoi**. Les matchs mettant en scène le **Canada (31e au classement FIFA)**, l'**Ukraine (25e)**, la **Côte d'Ivoire (46e)** et la **Nouvelle-Zélande (89e)** seront vendus sous forme de **billets double-confrontation**, permettant d'assister aux deux rencontres de chaque journée.

Les billets seront mis en vente au grand public le 21 mars à 13h (ET) sur CanadianShieldTournament.com.

Format du Tournoi

Le tournoi attribuera :

- **3 points pour une victoire,**
- **1 point pour un match nul,**
- **2 points pour une victoire aux tirs au but.**

Toutes les rencontres devront avoir un vainqueur. En cas d'égalité à l'issue du temps réglementaire (90 minutes + temps additionnel), les équipes passeront directement à une **séance de tirs au but**.

Ce tournoi sera l'occasion pour chaque équipe de peaufiner ses stratégies, de tester ses forces face à des adversaires de renom et d'offrir aux supporters des matchs intenses et disputés.

Le Canada, nation hôte, cherchera à briller devant son public. L'Ukraine, connue pour son football technique et discipliné, viendra démontrer toute sa solidité. La Côte d'Ivoire, championne d'Afrique 2023, forte de son talent et de son palmarès africain, visera des performances de haut niveau. La Nouvelle-Zélande, avec son jeu dynamique et intense, aura à cœur de rivaliser avec ces grandes nations.



Les temps forts du tournoi : la Côte d'Ivoire en action !

Les Éléphants de Côte d'Ivoire entreront en lice avec deux importantes rencontres :

- **7 juin 2025** : Côte d'Ivoire vs. Nouvelle-Zélande – BMO Field, Toronto, Canada (Coup d'envoi à 19h00).
- **10 juin 2025** : Canada vs. Côte d'Ivoire – BMO Field, Toronto, Canada (Coup d'envoi à 20h30)

Un rendez-vous à ne pas manquer !

Calendrier des matchs

 **7 juin :**

Canada vs. Ukraine – 15h30

Côte d'Ivoire vs. Nouvelle-Zélande– 19h00

 **10 juin :**

Nouvelle-Zélande vs. Ukraine – 17h00

Canada vs. Côte d'Ivoire – 20h30

NB : Heures locales du Canada

Plus qu'une simple compétition, le Tournoi des 4 Nations, Canadian Shield, est une célébration du football et de ses valeurs : compétition, fair-play et passion. Il offrira aux fans de la Côte d'Ivoire et du monde entier des confrontations palpitantes et permettra aux équipes de se mesurer avant leurs prochaines échéances internationales.



Ce qu'ils disent du Canadian Shield

Bamdad Mirzaei, agent de match de la FIFA, MIB Sport Agency : « MIB Sport Agency et moi, en tant que fier Canadien, sommes honorés d'avoir contribué à faire de cet événement mondial une réalité. Ce tournoi réunira quatre meilleures équipes de quatre continents différents, servant d'aperçu passionnant de la prochaine Coupe du monde, qui se déroulera également en partie sur le sol canadien. »

Eduardo Borges, président du football américain, SPORTFIVE : « Nous sommes ravis de nous associer à MLSE pour lancer le premier Canadian Shield, apportant le football de classe mondiale à Toronto à un moment charnière pour le sport au Canada. Alors que le pays suscite l'enthousiasme pour la Coupe du Monde de la FIFA de l'année prochaine, ce tournoi marque le début d'une nouvelle tradition, qui mettra en valeur les meilleurs talents internationaux tout en donnant aux équipes une préparation cruciale pour la scène mondiale »

Doug Ford, Premier ministre de l'Ontario : « Nous sommes honorés d'accueillir le Tournoi du Bouclier Canadien ici même en Ontario alors que nous attendons avec impatience la Coupe du monde qui arrive au Canada en 2026. Ce tournoi ajoutera à la scène sportive déjà dynamique ici à Toronto et dans tout l'Ontario, et mettra en valeur l'incroyable talent de nos athlètes et l'enthousiasme de nos fans. J'ai hâte de les rejoindre et d'encourager l'équipe Canada ! »

Olivia Chow, maire de Toronto : « Aujourd'hui plus que jamais, il est important de se réunir en tant que fiers Canadiens pour encourager notre équipe nationale. Toronto est ravi d'accueillir le tournoi du bouclier canadien, avec des équipes de Côte d'Ivoire, de Nouvelle-Zélande et d'Ukraine pour un tournoi amical cet été avant la Coupe du monde de la FIFA 2026. Le sport nous rassemble et nous sommes impatients d'accueillir le monde à Toronto. »



Jesse March, Entraîneur de l'équipe nationale masculine de MLS Canada : « Chaque match compétitif, d'ici la Coupe du monde, sera essentiel pour que notre équipe se prépare avant d'accueillir le monde l'année prochaine. C'est un ajout extraordinaire à notre calendrier de compétition annuel. Et pouvoir à nouveau jouer à domicile devant nos fans sera vraiment spécial pour nos joueurs. »

Andriy Shevchenko, président de l'Association ukrainienne de football « J'apprécie sincèrement l'invitation de l'Association canadienne de football. Je suis confiant que ces matchs à venir seront un événement sportif et social important pour nos deux nations. La communauté ukrainienne au Canada a toujours soutenu notre équipe nationale dans le monde entier, et maintenant c'est à notre tour de leur rendre visite. Le Canada est un partenaire solide de l'Ukraine, et nous sommes heureux d'accepter cette invitation. En plus des matchs, nous planifions également des initiatives sociales et caritatives. »

Yacine Idriss Diallo, président de la Fédération Ivoirienne de Football : « Je confirme la participation de l'équipe nationale de Côte d'Ivoire, Championne d'Afrique en titre au tournoi de Toronto. Ce sera une belle opportunité pour les éléphants de se frotter à des équipes de différents continents dans le cadre de leur préparation pour la Coupe du monde 2026. Nous sommes particulièrement impatients de croiser le fer avec la sélection du Canada sur ses terres dans la magnifique ville de Toronto. Je souhaite à toutes les équipes un excellent tournoi. »

Emerse Fae, Sélectionneur national de la Côte d'Ivoire : "C'est un immense honneur pour nous de participer à ce mini-tournoi au Canada, non seulement en raison de la qualité des équipes engagées, mais aussi parce que cela nous offre une opportunité précieuse de nous préparer un an avant la Coupe du Monde, dans l'un des trois pays hôtes de la compétition. Cela nous permettra de nous acclimater aux conditions locales.

Nous avons l'habitude d'affronter des équipes africaines, mais cette fois, nous aurons l'occasion de nous mesurer à des adversaires nord-américains et océaniens, qui évoluent dans un style de jeu différent. C'est une formidable opportunité pour notre progression."



Fédération Ivoirienne de Football

Darren Bazeley, entraîneur de l'équipe nationale de foot de la Nouvelle Zélande : « Nous avons cherché à mettre en place un programme de jeux afin que si nous nous qualifions pour la Coupe du Monde de la FIFA 2026, nous ayons affronté une série d'adversaires dans l'accumulation et la Côte d'Ivoire et l'Ukraine nous fourniront un véritable test, ce qui est exactement ce que nous voulons. Ce sera également une excellente occasion de faire partie d'un tournoi joué dans un autre des pays hôtes pour nous donner un avant-goût de ce à quoi nous pourrions faire face en 2026 si nous gagnons nos matchs de qualification ce mois-ci. »

Contacts Presse

Pierre INQUEL

pierre@evolsport.com

Anne-Marie N'GUESSAN

anne-marienguessan@fif-ci.com